

2024-08-31

### Tribunal Electoral avala el triunfo de Javier López Casarín en Álvaro Obregón: "Construyamos comunidad"

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/mexico/tribunal-electoral-avala-el-triunfo-de-javier-lopez-casarin-en-alvaro-obregon-construyamos-comunidad/>

Durante la tarde del sábado 31 de agosto, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, confirmó por unanimidad de votos, los resultados y la declaración de validez de las elecciones en la alcaldía Álvaro Obregón, en donde el político militante del Movimiento de Regeneración Nacional, Javier López Casarín, resultó como el ganador de la demarcación.

El alcalde electo, compartió este anuncio por medio de sus redes sociales, en donde refrendó su compromiso por un proceso de transición con certeza jurídica. "Las supuestas irregularidades fueron infundadas, es decir, nunca tuvieron sustento", afirma López Casarín.

Javier López Casarín, primer mexicano en recibir el Premio Defensor de la Óptica

Alcaldes y diputados electos de Morena acuerdan trabajar en unidad para dar mejores resultados

Se confirma el resultado de las elecciones en Álvaro Obregón

Así mismo, Javier López Casarín invitó a la ciudadanía a iniciar una nueva etapa que beneficie a la alcaldía Álvaro Obregón. "¡Construyamos comunidad!", finalizó el ganador del ejercicio electoral.